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　来賓をはじめ、保護者、在校生、教職員
からあたたかい祝福を受け、40名の卒業生
が春園の丘を巣立ちました。式では担任に
よる呼名の後、校長より一人一人に卒業証
書が手渡さました。そして卒業生代表の玉
川綾香さんの心のこもった答辞は、参列者
の心を打ちました。

　今年度から本校の新規事業として、英会話宿泊学習プログラムを実施
しました。９人の生徒が、静岡県にある合宿制英会話学校「ランゲッジ
・ヴィレッジ」を訪れ、１泊２日のオール・イングリッシュ語学研修を
体験しました。

・英語の授業がとても楽しかったです。
　分からないことは先生が丁寧に教えて
　くださるので緊張することもなく、素
　直に楽しんで勉強できました。
・外国人の先生方が気軽に話しかけてくれました。日本のアニメやマンガの
　話がたくさんできて楽しかったです。
・最初は不安があり、話しかけられたらどうしようかと迷っていました。し
　かし、英会話学校の人たちは笑顔で接してくれて、わからなくなっても周
　りの人たちが助けてくれました。とても勉強になりました。
・最初はなかなか自分から話すことが出来ませんでしたが、会話やコミュニ
　ケーションを繰り返すうちに、自分からも積極的に話せるようになりまし
　た。
・最初は全て英語で話すということがとても不安でした。でも、行ってみて
　会話してみたら、外国人の先生方が私達に明るく笑顔で対応してくれまし
　た。そのおかげで緊張がほぐれました。

続・社会に出る前に
　 －ポジティブ思考になるために－
　常北高校は、平成20年度よりスクール
カウンセラー配置事業の対象校になって

います。本校スクールカウンセラーの人

見健太郎先生には、今年度32回ご来校い
ただきました。

　２年生は人見先生を講師に迎え、今年

度３回の自己性格分析講座を開催しまし

た。最終回となる今回は、「褒められ体験」

を通して、ポジティブ思考になる方法に

ついて学びました。

Ｑスクールカウンセラーとして一番大
　事にされていることは何ですか？
Ａ価値判断を含めずにただただ聞くこ
　とです。
Ｑ先生からの生徒たちへのメッセージ
　は何でしょうか？
Ａひとりで抱え込まないで！というこ
　とです。自分でささいなことだと思
　わないで話して欲しい。世の中につ
　まらないことなんてないよ、頼れる
　ときは頼ってもいいんだよ､と伝え
　たいです。

みとカウンセリングルーム「どんぐり」を主
宰。臨床心理士。平成23年度は本校を含め５
つの高校のスクールカウンセラーを務める。

人見健太郎先生のプロフィール

「褒められ体験」の様子

スクールカウンセラーの
人見健太郎先生

お話を伺いました！

答辞を読む玉川綾香さん
(常北中出身)

参加生徒の感想より


